
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保健集会を行いました！    6月 25日（水） 業間 

今年の視力検査の結果、視力低下している児童が多いことから、目の健康について発表しました。

保健委員会の児童が、目の仕組みや視力を低下させないために必要なことを全校集会で伝えまし

た。また、クイズや巨大視力検査を通して目の大切さを考えることができました。 

下野市立祇󠄀園小学校 

いよいよ夏本番。登下校中に少し歩いただけでも汗をたくさんかく

季節です。こまめな水分補給と汗の始末を忘れずに行いましょう。今

年の夏も元気に過ごしましょう。 

 

夏休みの間に治療をすませましょう! 
６月末をもちまして予定していた健康診断がすべて終了しました。持ち物や準備等、ご協力あり

がとうございました。治療のお知らせをもらった人は、夏休みの間に治療をすませましょう。 

 

 

 

 

 

  


